



## Mensaje para el Centenario de los Cooperadores Paulinos

«¡El Señor os bendiga y os proteja, ilumine su rostro sobre vosotros y os dé la paz!». Mientras estamos celebrando el XXXIV Encuentro de los Gobiernos generales de la Familia Paulina, nuestro pensamiento va a cada uno de vosotros al acercarse la celebración del Centenario de fundación de la Asociación Cooperadores Paulinos.

Con estas letras queremos haceros sentir nuestra cercanía y la estima que tal Asociación goza en toda la Familia Paulina. Ojalá que la celebración de “este año de gracia” lleve a un relanzamiento y a una consolidación tanto de la identidad como de la misión propia de los Cooperadores.

Con gratitud miramos la historia del pasado y con audacia nos asomamos hacia el futuro. El reto que queremos afrontar con vosotros en este tiempo es el de caminar en unidad como Familia Paulina, concienciados de la gran riqueza que el Señor nos ha otorgado y que deseamos alcance con mayor incisividad y amplitud a todo el pueblo de Dios.

En la celebración de este Centenario, cuyos eventos se os comunicarán dentro de poco por parte de la Comisión intercongregacional constituida a su tiempo, queremos invitaros a que todos los actos a realizar no sean autoreferenciales –es decir no se dirijan sólo hacia dentro– sino que se orienten hacia fuera, para dar a conocer a otras personas la riqueza y los tesoros de los que esta Asociación es portadora en la Iglesia.

El Señor nos acompañe y nos una cada vez más en el camino como Familia Paulina en este vuestro Centenario, según el espíritu de nuestro padre san Pablo y bajo la protección del beato Santiago Alberione.

Roma, 11 de enero de 2017

**LOS Y LAS PARTICIPANTES  
EN EL XXXIV ENCUENTRO DE LOS GOBIERNOS GENERALES  
DE LA FAMILIA PAULINA**